
Tirs  de  mortier  quotidiens
dans  ma  cité  sensible  :
silence  des  médias,
politiques, police…
écrit par Maxime | 2 octobre 2021

Voici ce que nous vivons de plus en plus souvent dans mon
quartier, la nuit dans une petite ville de province où nous
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habitons, près d’une “cité sensible” comme on dit.
Presque tous les soirs en ce moment, des tirs de mortier à
vous faire sursauter et vous demander qui est en train de se
faire tirer dessus. Comme des gros coups de fusil. Je ne peux
m’empêcher de penser au Bataclan, où les gens ont dû être tués
ainsi un à un, lorsque ce vacarme commence.
Jusqu’à réaliser que non, la situation est “normale”, nous
avons simplement droit à un feu d’artifices sauvage.
Rien dans la presse locale, qui trouve pourtant le temps de
traiter de futilités (par exemple des articles sur la taille
exceptionnelle  d’un  légume  cultivé  par  un  habitant  du
département), rien non plus dans le débat politique à ce sujet
et  pourtant,  vu  le  maillage  urbain,  des  centaines,  des
milliers d’habitants se rendent compte de ces tirs étranges
venus de la cité HLM. Et personne ne dit rien.
La police, elle, est aux abonnés absents apparemment puisque
cela continue et l’on n’entend pas de sirène de police qui
soit de nature à rassurer un peu la population.
Les feux d’artifice privés ne nécessitent pas d’autorisation
préalable jusqu’à une catégorie F3 :
https://www.sparklers-club.com/blog/104/quelles-reglementation
s-pour-les-feux-d-artifice-de-particulier-
Mais sur le domaine public, il faut l’autorisation préalable
de  la  mairie  et  les  artifices  de  F4  sont  réservés  aux
professionnels de la pyrotechnie : “Pour les feux d’artifice
de catégorie F4 ou dépassant 35 kilos de matière active, seuls
des  artificiers  professionnels  pourront  en  faire  usage.
Véritable spectacle pyrotechnique, une demande préalable devra
être faite en mairie, que ce soit sur un domaine privé ou
public”.
Par ma fenêtre, je vois bien que l’on n’a pas affaire à un
spectacle privé puisque les tirs de mortier sont visibles en
hauteur comme pour un feu d’artifice du 14 juillet… et ne
serait-ce que pour le bruit très puissant et inattendu, en
pleine nuit et de façon inquiétante, ces tirs de mortier
sont forcément illégaux.
Avec quel argent achètent-ils cela ? Et dans quel but le font-
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ils,  si  ce  n’est  pour  terroriser,  pour  nous  rappeler
quotidiennement qu’ils ont le pouvoir, qu’ils font ce qu’ils
veulent, que le jour où on se rebellera, le jour où Zemmour
gagnera l’élection, ils se tiennent prêts à se comporter comme
des bachibouzouks, terrorisant la population ?
https://fr.wikipedia.org/wiki/Bachi-bouzouk
Nous  avons  des  démonstrations  de  force  au  quotidien,  des
tentatives d’intimidation qui restent sans suite. Et le sieur
Macron vous dira que tout va bien, le sieur Mélenchon n’en
parlons pas, sans doute ce dernier dirait-il que c’est une
démonstration de patriotisme, que ces gens regrettent que le
feu du 14 juillet soit fini et que c’est pour cela qu’on a
droit à des tirs de mortier quasi quotidiennement.
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